

# Pressemitteilung

München, 04. August 2022

## Deutschlands beste Krankenhäuser 2022: Auszeichnung für beide Münchner Artemed Häuser

**Die Artemed Fachklinik München und das Artemed Klinikum München Süd gehören laut der bundesweiten Studie des F.A.Z.-Instituts zu „Deutschlands besten Krankenhäusern 2022“**

Das F.A.Z.-Institut bescheinigt den beiden Artemed Häusern in München die Auszeichnung „Deutschlands beste Krankenhäuser“: Bei den Häusern in der Größenordnung von „50 bis 150 Betten“ erhält die **Artemed Fachklinik München** 75,0 von 100 möglichen Indexpunkten. Das **Artemed Klinikum München Süd** ist in der Kategorie „150 bis 300 Betten“ mit 88,4 Indexpunkten ausgezeichnet.

Neben Krankenhäusern sind im Ranking des F.A.Z.-Instituts auch einzelne Fachabteilungen gelistet. Das Artemed Klinikum München Süd ist dabei mit drei Abteilungen vertreten: Dazu gehören die **Herzchirurgie** mit Chefarzt PD Dr. Peter Lamm mit 96,0 Indexpunkten, die **Orthopädie** mit 90,9 Punkten und die **Sportorthopädie** mit Chefarzt PD Dr. Stephan Lorenz mit 93,5 Punkten.

„Wir freuen uns über die Auszeichnung, die unseren Kliniken die hohen Qualitätsstandards bestätigt. Der Dank gilt insbesondere allen unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Überdurchschnittliche Qualität kann immer nur durch ein gemeinsames Engagement erzielt wer-

### Kontakt

Stephanie v. Oetinger  
Referentin für  
Unternehmenskommunikation  
Artemed SE

**Artemed Fachklinik München**  
Mozartstraße 14a-16  
80336 München  
[www.artemedmuenchen.de](http://www.artemedmuenchen.de)

**Artemed Klinikum München Süd**  
Am Isarkanal 30  
81379 München  
[www.artemed-muenchen-sued.de](http://www.artemed-muenchen-sued.de)

T +49 (0)89 72440-391  
[stephanie.vonoetinger@artemed.de](mailto:stephanie.vonoetinger@artemed.de)

den“, sagen die Klinikgeschäftsführer **Tobias Weber** (Artemed Klinikum München Süd) und **Michael Kneis** (Artemed Fachklinik München).

Das **F.A.Z.-Institut** analysiert die Qualität der Krankenhäuser in Deutschland. Dafür greift das Institut nach eigenen Angaben auf eine Vielzahl von Daten von über 2.400 Kliniken zurück und wertet diese in einem aufwändigen Verfahren aus. Datenbasis für die Bewertung sind eine Auswertung der aktuellsten verfügbaren Qualitätsberichte der Krankenhäuser mit Datenbestand 2020 und ein „Social Listening“ der Portale „Weisse Liste“ und „Klinikbewertungen.de“ sowie gezieltes Monitoring von Bewertungsportalen. Die Einordnung der Fachabteilungen basiert auf den in den Qualitätsberichten angegebenen Fachabteilungsschlüssels und der spezifischen Abteilungsbezeichnung.

---

#### Über die Artemed Fachklinik München

In der Artemed Fachklinik München, als größtes Diagnose- und Therapiezentrum für Venen und Haut im süddeutschen Raum, gehen moderne Medizin und die Erfüllung höchster ästhetischer Ansprüche mittels vielfältiger Diagnostik- und Behandlungsmöglichkeiten Hand in Hand. Entsprechend deckt das Leistungsspektrum der Abteilung für Phlebologie und Venenchirurgie die ganze Bandbreite venöser Erkrankungen ab. Jährlich werden 4.500 Operationen, 1.500 Verödungen und 8.000 ambulante Untersuchungen durchgeführt. Die Abteilung für Dermatologie und Dermatochirurgie widmet sich allen Arten von Operationen an der Haut. Ein besonderer Fokus liegt auf der Chirurgie gut- und bösartiger Tumore.

[www.artemedmuenchen.de](http://www.artemedmuenchen.de)

#### Über das Artemed Klinikum München Süd

Das Leistungsspektrum des Artemed Klinikums München Süd umfasst alle wichtigen chirurgischen Disziplinen von der Allgemein- und Viszeralchirurgie über die Unfallchirurgie, Sportorthopädie, Fuß- und Sprunggelenkschirurgie, Endoprothetik sowie Wirbelsäulenchirurgie bis hin zur Herz- und Gefäßchirurgie. Die Klinik ist zertifiziertes Traumazentrum, einsatzstärkster Notarztstandort der Berufsfeuerwehr Münchens und seit 2006 Akademisches Lehr-

krankenhaus der Ludwig-Maximilians-Universität München. Darüber hinaus verfügt das Klinikum über eine diagnostische und interventionelle Radiologie sowie eine große, 24-h besetzte Notaufnahme und einen eigenen Hubschrauberlandeplatz. Die Kooperation mit der benachbarten Dialysepraxis ermöglicht Patienten auf unkompliziertem und kurzem Wege eine Dialysebehandlung. Weitere Leistungsbereiche wie die Anästhesie und Intensivmedizin und Physiotherapie, genauso wie die Pflege, sorgen für eine rundum Versorgung auf höchstem Niveau.

[www.artemed-muenchen-sued.de](http://www.artemed-muenchen-sued.de)

### **Über die Artemed**

Die Artemed Gruppe mit Sitz im oberbayerischen Tutzing ist ein mittelständisch geprägtes Gesundheitsunternehmen, dem 17 Krankenhäuser in ganz Deutschland angehören. Weiter betreibt die Artemed fünf Seniorenzentren und unterstützt im Rahmen einer eigenen Stiftung medizinische Projekte weltweit. Die Artemed Kliniken zeichnen sich durch höchste klinische Kompetenz sowohl in den Fachbereichen der Grund- und Regelversorgung, in der Not- und Dringlichkeitsversorgung sowie hochspezialisierten medizinischen Bereichen aus.

[www.artemed.de](http://www.artemed.de)